



Miércoles 9 de noviembre | 2022

Presenta #CineIVEC ciclo de cine alemán contemporáneo en el Centro Cultural Exconvento Betlehemita

El Instituto Veracruzano de la Cultura, en coordinación con la Cineteca Nacional y el Goethe-Institut Mexiko, presentan durante el mes de noviembre un **ciclo de cine alemán contemporáneo**, con una selección de siete títulos de destacadas y destacados cineastas de la cinematografía germana.

Las cintas se proyectarán a partir del lunes 14 y hasta el domingo 20 de noviembre a las 18:00 horas, en el auditorio del **Centro Cultural Exconvento Betlehemita** en la ciudad y puerto de Veracruz, una de las más de 16 sedes en las que se presentará este ciclo dentro de la república mexicana. La entrada es gratuita, con cupo limitado.

Esta muestra cinematográfica está conformada por películas diversas, realizadas bajo la batuta de directoras y directores alemanes entre 1996 y 2017. Las funciones dan cuenta de una industria que, al igual que su país, ha efectuado una reformulación de su identidad para erigirse en una potencia fílmica en el continente europeo.

La población cinéfila del puerto de Veracruz y la zona conurbada podrá acceder de manera gratuita a un muestrario del séptimo arte en Alemania, desde los dramas familiares de **Más allá del silencio** y **Adiós a Lenin**, filmes que profundizan en el amor de los hijos hacia sus padres y los sacrificios que los primeros hacen por los segundos; pasando por el reflejo de la cultura y tradiciones de otras geografías, completamente diferentes a la idiosincrasia alemana, en **Las flores del cerezo** y **Saludos desde Fukushima**, ambas de la reconocida cineasta germana Doris Dörrie; hasta llegar a filmes como **La extraña**, de Feo Aladag, y **En la penumbra**, del galardonado director turco-alemán Fatih Akin, que abordan el racismo, la violencia y el fundamentalismo religioso. Finalmente, la programación concluye con una película ambientada en el siglo XIX: **El joven Karl Marx**, retrato del célebre pensador materialista Karl Marx y su revolucionario encuentro con Friedrich Engels.

Sede Veracruz

Francisco Canal s/n esquina Zaragoza, Centro Histórico
Veracruz, Ver. 01 (229) 931 69 62

Sede Xalapa

Xalapeños Ilustres 135, Centro Histórico
Xalapa, Ver. 01 (228) 818 04 12

www.ivec.gob.mx





VERACRUZ
GOBIERNO
DEL ESTADO



SECVER
Transición



ME LLENA DE ORGULLO

El Instituto Veracruzano de la Cultura, la Cineteca Nacional y el Goethe-Institut Mexiko invitan a disfrutar de este ciclo de cine germano del 14 al 20 de noviembre, en punto 18:00 horas, en el Centro Cultural Exconvento Betlehemita; la entrada es gratuita. Encuentra más información en las redes sociales del recinto sede del IVEC: [@ExCBetlehemita](https://www.instagram.com/ExCBetlehemita), así como en las páginas de Facebook y Twitter [@goetheinstitut.mexiko](https://www.facebook.com/goetheinstitut.mexiko) y [@GI_Mexiko](https://twitter.com/GI_Mexiko).

#CineIVEC

Sede Veracruz

Francisco Canal s/n esquina Zaragoza, Centro Histórico
Veracruz, Ver. 01 [229] 931 69 62

Sede Xalapa

Xalapeños Ilustres 135, Centro Histórico
Xalapa, Ver. 01 [228] 818 04 12

www.ivec.gob.mx

